

<院長からのメッセージ>

当院をご利用になる地域の皆さまに

当院の理念である「住民が安心して地域で暮らし続けるための医療の砦として私たちの病院が存在する」とは、住民の生活に寄り添い、住民が望む生活を支える医療に取り組むことが当院の役割であると考えております。

この理念を実現するためには、その土台となる当院で勤務する職員が誇りとやりがい、思いやりをもって働くことができる病院であることが大切であり、まずはその環境づくりにしっかり取り組んでいきたいと考えております。

病院としても、院長としても、未熟な点も多くあるかとは思いますが、不十分な点・改善点は、遠慮なく御指摘いただき、住民の皆さまとともに、町の医療・暮らしを考えるとともに、それらに貢献できる病院として歩み続けていきたいと考えております。

なお、今後の当院の運営に当たり、次の点について住民の皆さまの御理解・御協力をお願いいたします。

- 1 昨今の医師の働き方改革に対応する必要があるため、原則として 22 時から翌日 8 時 30 分までの外来・救急は対応できないほか、緊急でない場合等には、診療時間内の受診をお願いいたします。
- 2 当院は 2 次医療を担う病院としての役割を担っているため、当院で対応できない高度な先進医療等については、富山医療圏の基幹病院と連携し、対応させていただくこととなりますので、あらかじめ御承知おきくださいますようお願いいたします。

令和 6 年 4 月

院長 佐藤 幸浩